
                          「 運 動 会 」 楽 し く 過 ご し ま し た 

           熊本市内の３６の施設と団体が勢揃いしての「大運動会」。総勢 

         で何人が集まったのでしょうかね。パークドームのグランドがいっ 

         ぱいでした。 

           １００ｍ走、３０ｍ走、フライングディスク、大玉ころがし、釣 

         りゲーム、玉入れ、菓子取り競争、風船割り、綱引き、職員合同リ 

         レー、全員ダンス(恋するフォーチュンクッキー)の１１種目で楽しみ

ました。お弁当も、学苑の給食業者の方で準備していただき、おいしくいただきました。 

 利用者さんの競技を見て楽しむのもよかったのですが、養護学校時代に共に過ごした卒

業生の成長した姿を見ることも､とても楽しいものでした。たまにしか会えないので、とて

もうれしいものです。養護学校での楽しかったことなどを思い出していました。 

 でも、なかには、顔はしっかり覚えているのですが、名前を思い出せない卒業生もいて、

申し訳なく思います。年を重ねていく毎にひどくなっていきます。仕方のないことなので

しょうかね。 

 また来年を楽しみにしていたいと思っています。今年参加できなかった方は、来年いか

がですか。 

 

     大 豊 作 の 生 姜 

 今年は、生姜が大豊作！！ エースに卸すだけではさばききれ

ないので、事業団の各施設にも販売しています。奥さんの施設の

方にも購入していただきました。昨年はちょこっとしか収穫でき

ませんでした。農業って難しいですね。 

 何人かのお母さんから、生姜を使った料理をいただきました。どれもおいしくいただき、

ご飯が進んですすんで仕方ありませんでした。おかげで、ちょっとリバウンド。 

 お母さん方に協力してもらって農作物を加工して販売したらというご意見もいただきま

した。学苑内でご家庭に販売している分にはまだいいのですが、これをお店に卸したりと

か一般に販売するとなると、かなり大きなハードルがあるようです。３年前に保健所等に

相談に行ったら、専用の調理場があったり、衛生基準に達しているかなど、製造許可を取

るまでが大変なようです。また、エースなどでは生野菜は引き取ってくれますが、加工品

となるとこれまた難しいとも聞いています。 

 もう少し検討をしていきたいと考えています。 

 

    ２ ５ 日 は 平 成 学 園 の お ま つ り 

 今度の土曜日は平成学園のおまつりです。昨年は土曜開苑の日でし 

たので、午前中にみんなで出かけてちょっとだけ飲んだり食べたりし 

たように覚えています。今年はお休みの日ですので、もし都合がつかれましたら、ご家族

で出かけてみられませんか。 

 はなぞのの「学苑祭」とはまた違ったおまつりになっているのではないでしょうか。私

も午前中にちょっとだけのぞかせてもらいます。来年の「学苑祭」の参考になればとも思

っています。 

 


